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Antwort auf Anfragen 
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Sitzung am Gremium  Beschlussqualität 

25.09.2017 Rat der Stadt Wuppertal Entgegennahme o. B. 
 

Antwort auf die Anfrage der Fraktion PRO Deutschland / DIE REPUBLIKANER "Stand des 
verwaltungsseitigen Engagements zur Verbesserung der Situation für den Wuppertaler 
Sportverein" (VO/0708/17) vom 30.08.2017 

 
Grund der Vorlage 
 
Antwort auf die Anfrage der Fraktion PRO Deutschland / DIE REPUBLIKANER "Stand des 
verwaltungsseitigen Engagements zur Verbesserung der Situation für den Wuppertaler 
Sportverein" (VO/0708/17) 
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Der Rat der Stadt nimmt die Antworten der Verwaltung ohne Beschlussfassung entgegen.  

 
Unterschrift 
 
Mucke 
 
 
Beantwortung 
 
Die Antworten der Verwaltung sind kursiv gedruckt. 
 
Fragen: 
 
1. Konnte der Oberbürgermeister seit dem 02. Mai 2016 Verbesserungen für den 
Wuppertaler Sportverein (WSV) erreichen? Wenn nein: Warum nicht? 
 
2. Fanden seit dem 02. Mai 2016 Gespräche zwischen dem Oberbürgermeister und 
führenden Vertretern des WSV statt? Wenn ja: Mit wem? Was war der Inhalt? Wenn nein: 
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Warum nicht? 
 
3. Sind seitens der Verwaltung für die Zukunft Projekte in Planung, die dem WSV 
zugutekommen sollen? Wenn nein: Warum nicht? 
 
Antworten 
 
Aufgrund des in der Begründung dargestellten Kontextes (Antrag VO/0280/16 - 
Überdachung der Nordtribüne) wird ungeachtet der nicht eindeutigen Fragestellung nach 
„Verbesserungen“ (sportlich? wirtschaftlich? infrastrukturell?) davon ausgegangen, dass es 
sich um bauliche Veränderungen handelt, nach denen gefragt wird. 
 
Neben den regelmäßigen Kontakten der (Sport-)Verwaltung zum Wuppertaler Sportverein 
finden auch Gespräche des Oberbürgermeisters mit Mitgliedern des Vorstandes des WSV 
statt. 
 
Infrastrukturelle Verbesserungen für den Verein, aber auch für den Wuppertaler Sport 
insgesamt, die dabei thematisiert wurden, sind die im Zuge der Planungen für eine 
Sporthalle an der Nevigeser Straße in die Wege geleitete Verlagerung des 
Jugendleistungszentrums des WSV an das Stadion am Zoo nebst geplanter 
Umbaumaßnahmen an der dortigen Turnhalle zum neuen Jugendzentrum des Vereins sowie 
die Ertüchtigung / Erneuerung des Stadionnebenplatzes und des bisherigen Tennenplatzes 
am Nocken mit Kunstrasenspielfeldern. 
 
Des Weiteren werden Modernisierungen und Verbesserungen im Stadion selbst zwischen 
dem für das Bauwerk zuständigen Gebäudemanagement, der Sportverwaltung und der 
Verwaltungsleitung thematisiert. Sobald hierzu konkretere Planungen bestehen, werden die 
Fachgremien hierüber informiert.  
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